

▼ Grupo Información

Noticias Actualidad Local

El Museo Arqueológico registra en 2004 cerca de 4.000 visitas menos año antes

El arqueólogo explica este descenso al cierre del museo en los meses de noviembre y diciembre

▼ M. RODRÍGUEZ • LUCENA

El número de visitantes al Museo Arqueológico y Etnológico ha registrado a lo largo de 2004 un descenso de 9.084 personas, lo que representa 3.919 visitas menos que un año antes. El arqueólogo municipal de Botella, explicó este descenso al cierre del edificio en los meses de noviembre y diciembre con obras de reforma en la Oficina de Turismo, indicando que son "fechas destacadas de visitas".

En cuanto al inventario, el Museo Arqueológico recibió el año pasado un total de 4.145 nuevas piezas, de las cuales 254 correspondieron a ingresos ordinarios, siendo el mayor porcentaje de piezas donadas. 3.981 correspondieron a ingresos por actuaciones arqueológicas. La mayor parte, un total de 3.611 piezas, procedieron de la Cueva del Ángel y 611 a la intervención en Cortijo Coracho.

La memoria de actuación del Museo en 2004 también ha permitido el desarrollo de la investigación en una serie de yacimientos como el alfar romano de los Tejares, la Cueva del Ángel, los restos humanos de Cortijo Coracho, en la que han intervenido especialistas de la [Universidad de Granada](#), así como las actuaciones en la escuela taller San Juan de Dios en Paredes de Ortega, terreras de la Cueva del Ángel, la limpieza de los restos humanos de Cortijo Coracho y la tercera fase de restauración del alfar de Los Tejares. Asimismo se ha llevado a cabo la primera fase de documentación de la Carta Arqueológica.

El presupuesto económico de la delegación de Cultura y Patrimonio para 2005 asciende a 192.000 euros, de los cuales la mayor cuantía, con 50.000 euros, corresponde a la puesta en valor de los alfares de Los Tejares. Otras inversiones destacadas son la adquisición de la casa de los Condes de Huelva, por 100.000 euros o la actuación en el Castillo del Moral, con 25.000 euros. Este montante económico representa una cuantía de 105.000 euros más que en 2004.